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横浜市立並木中学校

平成 25年 7,8月 号

夏休みここれからの日標に向かって

並木中学校は 4月 ～ 6月 までに大きな行事が集中しています。家庭訪問や体育祭、生徒総会も

ありました。そ の後各学年の校外行事 (地域学習 ◆自然教室・修学旅行)が続き、二学期制のた

め前期の中間テス トが 6月 中旬に行われました。生徒はそれぞれの場で前向きに取り組み、並木

中の伝統を見せてくれました。生徒会活動では、学校周辺の清掃ボランティア活動に加え、区の

生徒会のサミットや 「横浜子ども会議」への参加などに、新たに取組んでいます。部活動では、

3年生を中心に横浜市総合体育大会に向けて練習に励んできました。

目標に向かって充実した生活を送っている生徒が多くいますが、自分がコントロールできずに

意欲が急激に薄まってしまった生徒も出てきました。授業べの参加ができなかったり、様々な活

動に消極的になったり、登校時間が守れずに遅刻が増えてしまったり・・・。

夏休み前に三者面談をしています。9教科の先生からこの 3ヶ 月間の学習結果が提示され、担

任の先生から夏休みの課題等の話があったと思います。中学校での夏休みは 3回 しかありませ

ん。1年生から3年生までそれぞれの立場で貴重な時間となります。有意義な夏休みを過ごして

充電した力をこれからの生活に生かしてほしいと思います。

前期の終業式は 10月 10日 です。それぞれの目標に向かって少しずつステップアップしていき

ましょう。

教育実習生が実習をしきした (o/15～7/5)

早川 光洋   (保体)

教育実習が始まる前は、「授業できるかな ?」

「生徒とうま<や っていけるかな ?」 と不安な

気持ちでいっぱいでした。しかし、実曽が始ま

ると「先生あれ見せて、これ見せて」と生徒の

方から話しかけて<れて、とてもスムーズに並

木中の中に入ることができました。一日が終わ

る頃には「今日は疲れたな」とは悪いますが、

朝になると「早<並木中に行きたい」という自

分がいて、本当に生徒みんなに感謝していま

す。3週間という短いFB5で したが、ありがとう

ございました。

宮田 将吾   (数 学)

3週間ありがとうございました。部活動や休

み時間、生徒の皆さんと過ごせて楽しかったで

す。先生と呼んで<れたり、名前を覚えて<れ

たり、数学の質問をして<れたり、すべてがう

れしかったです。授業を皆の前で行うのは初め

てで、多<の体験ができました。中学8寺代、こ

の並木中で多<のことを学び、卒業して 7年
後、今度は実習生として多<の事を学びまし

た。中学校は本当に学びの場だと思います。満

足に授業ができなかつたときは、やはり悔し<
てもっと頑張りたいと思える実習になりまし

た。

二人とも、並木中の卒業生でする目標に向かって頑張ってください。



並木中学校区 学校・家庭・地域連携事業

学校評議員の紹介

横浜市における開かれた学校づくりのため、学校教育活動の全般について意見を述べる場とし

て、 「学校評議員会」を設置しています。5月 7日 に第 1回目の会議をもち、学校の年間予定や

中期学校経営方針についてご意見をいただきました。年 3回の定期会議以外にも度々ご来校いた

だき、学校の様子を見ていただいています。

【並木中学校学校評議員】

早川 和子様 (紫陽花学園役員、創立 30周年記念実行委員長)

木内 清一様 (金沢シーサイドタウン連合自治会副会長)

古澤 智子様 (金沢区主任児童員)

大野 佳子様 (現 PTA会長)

視優勝 ′′男セツフトテニス部
6月に行われた、区大会は男女とも団体優勝を飾ることができました。また、「磯子・金沢・

西地区ソフ トテニス大会 (兼市大会予選)」 では、男子個人戦で「若林・野崎組」が第 1位、

「上地・森田組」が第 3位に入賞しました。女子も「横山・森田組」が第 1位となり、男女と

も立派な優勝カップを見事手にしました。

三ツ沢
/AN園

テニスコー トで 7月 20日 (土)から始まる市大会では、個人戦・団体戦ともに

シー ド権を得ているので、活躍が楽しみです。

6月 8日 (■)に学家地連の総会が並木中図書室で行われました。

24年度の事業報告 。会計報告に続いて 25年度の計画・予算を審議

しました。今年度も「地区懇談会 (7月 5

日)」 「紫陽花学園 (6・ 7・ 11月 )」 「サマーフェスタ等パ トロー

ル (7・ 8月 )」 「マラソン大会 (12月 22日)J「並四小・中央小

の植栽活動」の各事業を金沢区地1或振興課の支援を受けて実施いたし

ます。                          、

紫陽花学□

6月 8日 (土 )今年度第 1回 目の紫陽花学園を行いました。

開花前の革取りが目的でしたが、今年は紫陽花の開花が早

<、 花を眺めながらの作業でした。地城関係者や保護者の

方と生徒と一緒に活動することができました。また、花12~

とプランターヘの花植え作業も行い、植栽活動や美化活動

としても取り組んでいます。

第2回目は7月 17日 (水)午後 3時 30分～

咲き終わつた花がら摘みを行い、来年への整備を進めま

す。平日ですが、ご協力をお願いします。



平成25年度 学校配当予算執行計画書

横浜市立並木中学校

(単位:円 )

1.学校運営振興費

予算費目 当初配当額 主な執行内容

報償費 280,000 教育活動協力者謝礼等

消耗品費 7,354,000 各種文房具、用紙、教材等購入

食糧費 50,000 行事来賓用弁当等

印刷製本費 124,000 校名入り封筒印刷等

修繕料 128,000 教材教具修繕、ピアノ調律等

通信運搬費 121,000 荷物輸送、郵券購入等

手数料 60,000 家電リサイクル費、クリーニング代等

委託料 137,000 粗大ごみ処理費用等

使用料及び賃借料 537,500 清掃用モップ等使用料等

学用器具費 2,290,000 教材教具等整備

図書費 967,000 学校図書室生徒用図書整備

負担金等 24,000 参加料等

施設小破修繕料 830,300 校舎補修、ガラス修繕等

校地管理 ガヽ破修繕 64,500 スプリンクラー修繕等

12,967,300

12,024,000

計

計

2.公共料金限度額

電気代 2,503,000 電気使用料金

水道代 8,661,000 水道使用料金、下水道使用料金

ガス代 860,000 ガス使用料金

3.その他の費目

巡回員報償費    1  200,0001 巡回警備員報償費

総計 25,191,300
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16 火 三者面談      ,    X 1 木 イ 市英語弁論大会予選

17 水 三者面談  紫陽花学園15:30  X

夏

季

休

業

―
―
１
１
１
１
１
１
１
１
１
「
―
「
―
劃
司
ヨ

18 木 大掃除           △

19 金 全校集会

上

一
２

一

22 月 22 木 席書大会

23 火

l

2 言鼻
=

23 金

24 水
年 一４

一

２ 土
一

25 木
子
習
△

５

一
一

２

一

ｒ日

一

……………‐
コ

26 金 26 月 く
27 土 27 火 朝会 防災訓練 X △

一日 28 水 教育相談

29 月 29 木 教育相談

30 火
３
年

学
習
会

30 金 教育相談

31 水
一土
一

7・ 8月の主な行事

【標】・・・標準服の日  XO・・昼食なし △ロロ…部活なし

【9月 のおもな予定】

9/5(木 )～ 10(水 )学習相談 9/H(水 )12(木 )前期期末テスト

9/17(火)並四小6年授業体験  9/18(水)中央小6年授業体験 9/24(火)児童生徒交流日

柴マリンフエスティバル

7月 20日 (土 )16:30～吹奏楽部

有志ソーラン節

サマーフェスタ

7月 27日 (土 )16:20～有志ソーラン節

7月 28日 (日 )17:15～ 吹奏楽部

それぞれ出演予定です。

夏休み中の工事のお知らせ

○格技場前の外渡り廊下の屋根の補修と塗装、D棟非常階段

の塗装工事が行われます。格技場への出入りは、テニスコート

側からとなります。

○災害時下水直結式トイレの設置工事

並木中は防災拠点校となつていますが、災害時に避難され

た方々のための下水直結式仮設トイレ用の下水管工事を行い

ます。プールの水を使つて直接学校前の下水管に流すため、

調査の結果、車両門 (北門)前のアスフアルト部分右側 (格技場

側)に設置することになりました。

生徒会福祉委員会からお知らせ

ユニセフ募金

13,017円 でした。

早速ユニセフ協会へ送金します。ご協
力ありがとうございました。


